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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проекту разработки шаблона для поддержки процесса создания корпоративных аналитических приложений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение объектов исследования и технологии BI. 2.	Выявление недостатков в текущем процессе разработки приложений. 3.	Формирование проекта разработки шаблона на основе методологии PRINCE2. 4.	Анализ эффектов, оказываемых в ходе внедрения продукта проекта разработки шаблона. В результате был разработан шаблон аналитического приложения, соответствующий корпоративным требованиям и оказывающий не только огромный экономический эффект, но также следующие эффекты: повышение скорости разработки приложений, повышение соответствия стандартам оформления компании, повышение скорости обучения пользователей, повышение количества разрабатываемых в год аналитических приложений.
        

        
          The given work is devoted to the project of development of a template for supporting the process of creation of enterprise analytical applications. The research set the following goals: 1.	Studying of research objects and BI-technology. 2.	Identifying gaps in the current application development process. 3.	Formation of a template development project based on the PRINCE2 methodology. 4.	Analysis of the effects of the product implementation of the template development project. As a result, an analytical application template was developed that meets corporate requirements and has not only a huge economic effect, but also the following effects: increased application development speed, increased compliance with company design standards, increased user learning rate, and an increase in the number of analytical applications developed per year.
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